

力を合わせて

校庭の桜も学校の隣の公園の桜も「今が盛り」とばかりに見事に咲いています。校庭にある大きなイチョウの木には、新しい小さな緑の葉が芽吹きました。小さくてもイチョウの葉の形をした立派な葉です。新しい学年を迎えて張り切っている子供たちのように、この木の芽も一生けんめいに生きようとしていると感じます。春がやってきました。しかし、いつもとは違っている春です。みんなの力で暖かく希望に満ちた春にしていきたいと切に思っています。3月は一日も子供たちと学校生活を送れませんでした。しかし、31日には、短時間でしたが子供たちが学校に集まることができ、やっぱり学校は子供たちがいてこそだと心底感じました。広瀬小学校の保護者の皆様は様々な事態に冷静に対応してくださり、ご協力くださいました。地域の皆様からもご心配、ご配慮をいただきました。心から御礼申し上げます。

さて、今年度は、新入児26人をお迎えし、140人の児童を19人の教職員でお預かりいたします。広瀬小学校で学校生活を送る一人一人の子供たちを慈しみ、共に生活する中でよりよく成長されるよう、教職員一同、心を尽くして励みたいと決意しています。

しかし、新学期早々に臨時休業となりました。休業中の子供たちの生活に引き続きご理解とご協力をお願いします。新型コロナウイルスへの対応は、今後も続きます。どのような対応が良いのか、世界中の誰もが答えをもちあわせず、世界の優れた人々の力を合わせても正しい対応は何かわからない状況です。一人一人の人間が、冷静に事態を受け止め、節度をもって行動すること、そして人々の持っている知恵と経験を出し合い協力して良い方策を見つけていくことが必要になります。

学校が再開しましたら、学校生活では、まず、手洗い、咳エチケットの徹底、換気に取り組みながら、座席の配列や授業の進め方、給食の配食方法等を工夫して進めます。ご家庭では、お子様の体調観察を是非お願いします。新たに、体調カードをお配りして、毎日の検温状況の記録をお願いします。お互いが「感染しない・感染させない」気持ちで行動し、みんなで力を合わせて対応していきたいと思えます。ご協力をよろしく願いいたします。

学校長 酒井 千佳

広瀬だより

4月号



4月行事予定

日	曜	学校行事
8	水	新任・担任紹介 セーフティーネットの日
9	木	入学式 臨時休業
10	金	臨時休業
15	水	下校指導
16	木	身体計測5年
17	金	給食開始1年 身体計測6年
20	月	身体測定4年
21	火	身体測定3年 尿検査
22	水	身体測定2年 尿検査
24	金	身体測定1年 委員会
29	水	昭和の日

～お知らせ～

・新型コロナウイルスへの対応によって、日曜参観・家庭訪問など予定が変更になることがあります。変更になった場合はあらためてお知らせいたします。